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印西市立木下小学校

児童数 ２７４名

ブラインドサッカー（5人制サッカー）ブラインドサッカー（5人制サッカー）
みなさん、「ブラインドサッカー（５人制サッカー）」を知っていますか。

東京オリンピック・パラリンピックは来年に延期されましたが、ブラインドサッカーはそのパラリン

ピック種目にもなっていて、視覚に障害のある人が中心に行われる競技です。

ブラインドサッカーは、フットサルコートと同じぐらいの大きさで、５人対５人で試合をします。フィ

ールドプレーヤー４人はアイマスクをして全く見えません。ゴールキーパーは請願者（普通に目が

見える人）か弱視の人が行います。ボールは、転がると鈴のような音が鳴ります。選手はボールの

音、キーパーやガイド（相手ゴールの後ろに声を出して指示する人）、そしてサイドにいる監督の

声の指示により動きます。コートサイドには１ｍぐらいの高さのついたてがあり、ボールが外に出な

いようにしたり、選手が触って位置を確かめたりします。ついたてにわざと当ててパスするのも作

戦の一つです。

視覚障害者の競技というと、静かでおとなしい競技のように感じている人も多いかもしれません

が、一度でも競技を見ると、その激しさや選手の動きの素速さに驚くと思います。とても目が見え

ない状態で競技をしているとは思えない動きです。視覚以外の聴覚や触覚、その他いろいろな

感覚器官を研ぎ澄ませて走り回っています。インターネット等で動画もたくさん公開されているの

で、ぜひ見てください。

また、「パラリンピックは障害者の大会」と考えている人も多いと思いますが、ブラインドサッカー

では、ゴールキーパーは障害がなく、誰でもが選手になるチャンスがあります。他にも「タンデム

自転車」という２人乗り自転車の競技は、前に目が見える人、後ろに視覚障害のある人が乗って

一緒に競技します。

私は、「障害者スポーツ」とは「障害者のするスポーツ」という一面だけでなく、ルールを変えた

りや道具を工夫したりして、障害のあるなしにかかわらず「みんなで一緒にできるスポーツ」ではな

いかと考えます。

「失ったものを数えるな 残されたものを最大限に生かせ」

これはパラリンピックの創始者イギリスの「ルードウィッヒ・グッドマン博士」の言葉です。この言葉

は、障害のある人にむけられた言葉だと思いますが、私たちにとっても、たとえ失敗や困難なこと

があっても前向きに考えることが大切ではないかと考えさせられます。

（校長 増田 賢一）

校外学習・自然教室の様子校外学習・自然教室の様子
１年生・千葉市動物公園 ３年生・航空科学博物館 ５年生・大房岬自然の家



１１月の主な行事予定

日 曜 内 容 日 曜 内 容

２ 月 ３年生サツマイモ掘り体験 １８ 水 金管部ファイナルコンサート
委員会活動

４ 水 全校朝会 たてわり活動 ２４ 火 第２回家庭教育学級 10:00
（名入れ食器作り）

５ 木 代表委員会 ２５ 水 お話の花束（中学年）

６ 金 ４年生校外学習(筑波山) ２６ 木 特別日課 全校 14:20下校

７ 土 ＰＴＡ評議員会 10:00 ２７ 金 パラアスリート（陸上）
村上清加さんによる講演会
（４～６年生参加）

９ 月 クラブ活動 ３０ 月 委員会活動

１０ 火 ベルマーク回収日 12/1 火 マラソン大会
古紙回収日 ※予備日 ３日（木）

１２ 木 ２年生生活科まち探検 １４ 月 個人面談（～１６日（水））
下校 14:00

１３ 金 ６年生邦楽体験 ２５ 金 ２学期終業式
２年生生活科まち探検予備日 給食終了

調理実習の実施について調理実習の実施について

これまで家庭科等の調理実習は、新型コロナウイルス感染予防のため実施していません
でしたが、今後はマスクをし、消毒等徹底した上で実施していくよう進めています。ただ
し、自分のグループで作ったものだけを食べ、他のグループの作ったものは食べません。
アレルギー等心配なことがありましたら事前にお知らせください。

パラアスリート(陸上) 村上清加さん講演会パラアスリート(陸上) 村上清加さん講演会

１１月２７日(金) 、４～６年生児童を対象に、パラアスリート(陸上)の村上清加（さや
か）さんの講演会を実施します。
村上さんは東京都生まれで現在印西市に在住。２００９年に事故で右足大腿部半分を切

断しました。その後義足での陸上競技を始め、パラ陸上世界大会にも出場の経験がありま
す。現在東京パラリンピック出場を目指して練習に励んでいます。どんなお話が聞けるか
楽しみです。

金管部ファイナルコンサート金管部ファイナルコンサート
これまで木下小学校では、「さわやかハートフルコンサート」や「丘の上のコンサート」

などで、金管部が素晴らしい演奏をしてきました。そして、優秀な演奏が認められ、印旛
地区音楽発表会にも何度も出場してきました。
しかし、今年度はコロナウイルス感染予防のため、コンサート等は中止になり、演奏の

機会がなくなってしまいました。また、今後も大人数での活動が難しい状況で、十分な練
習もできません。そこで、非常に残念ですが、今年度をもって木下小学校の金管の活動は
終了とします。
そこで、最後の金管演奏会「金管部ファイナルコンサート」を１１月１８日(水)に実施

することとしました。長く練習をしてきた６年生だけの演奏会となりますが、木下小学校
の子ども達の心に残るすばらしい演奏会を期待します。。
申し訳ありませんが、当日の参観は全校児童と演奏する６年生児童の保護者のみとさせ

ていただきます。


